
 

Jellyfishbot Tour de cou / Neck strap

Sac à dos / Backpack

Aimant et pince à épiler / Magnet and pliers

Quick guide

3 Bacs de rinçage / Thruster rinse tanks

Gant de protection / Protective glove

Radiocommande / Remote control

Batteries

Adaptateur Y / Y adapter

Chargeur de batterie / Battery charger 

Cadre filet / Net frame

15 filets macrodéchets / 15 macro-waste nets

Contenu du carton / Package contents

14.4 V 
30 Ah 
432 Wh

14.4 V 
30 Ah 
432 Wh

Quick guide
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Kit de maintenance / Maintenance kit
Jellyfishbot brochure

Guide d’utilisation
User guide

Support

Paramètres -> Support et 
maintenance -> Guide d’utilisation

Pour plus d’aide, consultez le manuel utilisateur disponible dans la radiocommande.

For assistance, please refer to the user guide included with the remote control.

Mises en garde / Cautions

Information
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Le Jellyfishbot n’est pas adapté à une utilisation en atmosphère explosive ou avec des matériaux inflammables. 
Les batteries appartiennent à la catégorie Li-ion classe 9. Respectez toujours les réglementations en vigueur 
dans votre région lors de la manipulation des batteries lithium-ion. La présence d’une personne est nécessaire 
pour la manipulation du Jellyfishbot. Soulevez toujours avec les jambes, en gardant le dos droit. Ne laissez pas 
le Jellyfishbot sans surveillance, gardez toujours la radiocommande à proximité. Ne pas charger le Jellyfishbot 
lorsqu’il est dans l’eau ou lorsqu’il est mouillé. En cas de fuite d’hydrocarbures, utilisez un équipement de protection 
et éliminez les déchets conformément aux règles en vigueur dans votre région. Nettoyez toujours le Jellyfishbot 
après utilisation afin de réduire la pollution. Ne jamais mettre les doigts dans les propulseurs en fonctionnement 
ou à l’arrêt. Risque de blessures graves.

The Jellyfishbot is not suited for use with explosive atmospheres or with flammable materials. The batteries 
belong to Li-ion class 9 category. Always follow your region’s safety regulations for handling lithium-ion batteries. 
The Jellyfishbot requires the presence of an attendant. Always lift with your legs, keeping your back straight. Do 
not leave the Jellyfishbot unattended, always keep the remote control nearby. Do not charge the Jellyfishbot when 
it is in the water or when it is wet. When handling oil leaks, use protective gear, dispose of waste as stated by 
your region rules. Always clean the Jellyfishbot after use to reduce pollution. Never place fingers in the thrusters, 
whether in operation or stationary. Risk of serious injury.

Settings -> Support and 
maintenance -> User guide

JellyfishApp



Installation / Installation

14.4 V 
30 Ah 
432 Wh

 

Installation / Installation

Mise en marche / Turning on
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